
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

先日、１月９日から、マクドナルドのマックフライポテトの М サイズ、L サイズ

の注文ができなくなったという報道がありました。水害とか物流の影響で北米の港か

ら積み出しされるマクドナルドの冷凍ポテトが品薄になっているからだそうです。 

マクドナルドはアメリカの発祥で、創業者のマクドナルド兄弟から、レイクロック

さんが５２歳のときフランチャイズ権を得て店を開き、５８歳のときにマクドナルド

兄弟から商権を買収しました。 

彼がマクドナルド兄弟から商権を買収する過程は、４、５年前のファウンダーとい

う映画で描かれており、半ばだまし取ったようなやり方は感心しませんでしたが、彼がやらなければマクドナル

ドが世界に広まることもなかったと思います。 

彼がこだわったのはフライドポテトでした。カルフォルニアで味わったマクドナルド兄弟のフライドポテトの

味、その製法を完璧に真似しているにもかかわらず、その素晴らしい品質が再現できず、試行錯誤を重ねます。 

専門家に相談したところジャガイモの保存方法に問題があることがわかったといいます。ジャガイモは乾燥に

よって糖分がでんぷんに変わることで、美味しくなるそうです。マクドナルド兄弟はたまたまフタのない容器に

入れ、カリフォルニア特有の乾燥した空気で自然乾燥させていたのです。同様の効果を得るべく、レイは貯蔵の

際、古いジャガイモを手前に置き、巨大な扇風機で乾燥させたり、ポテトを二度揚げしたりするなどしてオリジ

ナルのフライドポテトの製法にたどり着きました。 

いまでは一度揚げられた後に急速冷凍されて世界中のマクドナルドに運ばれ、各店舗でもう一度揚げられて、

あのマックフライポテトができあがっています。そのため、地元のポテトに代替するみたいなことも難しいよう

です。 

マックフライポテトはサイドメニューですが、ハンバーガーよりも４０円高く、利益率も大きくて、経営の鍵

になっている商品です。なにごとも、極めることによってオンリーワンにすることができるのだということを教

えられたように思います。 

国際ロータリーの本部はシカゴのエバンストンにあります。レイクロックさんの出身地もシカゴ、本日、新年

会でお話いただく方も登龍亭獅篭（しかご）さん、ということで、おあとがよろしいようで。 

 

 

 塩谷 立会員より新年のご挨拶 
皆さん明けましておめでとう御座います。本年も是非宜しくお願いしたいと思い

ます。年の干支は寅年ですね。金山土州先生の書はやはり素晴らしい。又欲しくな

りました。私は寅年で御座いまして虎は千里を走り千里に還る。今年は駆け抜けて

いこうかなと思っております。コロナで大変な状況で、今年は何とかいいかなと思

っていた矢先、新年早々爆発的に感染が拡大しました。どうなるか分かりませんけ

ど、とにかく乗り越えて行かないとならない。私も会を重ねて皆さんのご支援で

色々と役をこなしている状態です。今回は特に税制関係の担当になっております。              

賃上げ税制、SDGs、デジタルトランスフォーメーション、グリーントランスフォー

メーションなど経済界の中では大きな話題になり、それをする事で大きな経済発展になるという考え方でいく事

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：第一部(例会)原田道子、安間利広 第二部(新年会)親睦部会 

■点鐘：髙貝 亮  

■週報：田渕邦彦 

■ロータリーソング：「我等の生業」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者無 

会員数 74 名（内出席免除会員 3 名） 

出席数 56 名 出席率 78.87％ 

 

会長挨拶 

RI 会長 シェカール・メータ/第 2620 地区ガバナー 小林聰一郎 /会長 髙貝 亮 /幹事 山下俊彦  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

新しい流れを、知恵を集めて 



 

 

で、これからの時代は、2050 年のカーボンニュートラル含めて必要ではないかなと思います。そして経団連の皆

様の御意見を頂きました。 

 

一方で私は雇用調整助成金を担当する雇用問題調査会の会長になり、２年間の雇用調整助成金、雇用保険、多

発している災害について緊急事態の為に備える昨今の状況です。これからの新しい資本主義・民主主義を含めて

新たな時代に向かって立て直しを図っていく時に来ている、と私は思っております。また皆様の現場の話しを聞

かせて頂いて、それに対応して新しい時代に向かって間違いの無い方向を確立していく事が政治の役割であり、

今年はそんなコロナを経験して新しい大きな展開の中で対応して参りたいと思っております。 

 

 

 

 

① オールパワー配信に関してです。昨日お送りしたものが誤発信していました。 

 元会員の方から届いて発覚しまして、金山会員の所には案内が来ていないと心配さ

れて、その二つで事務局に確認したところオールパワーが正常に動いていなかった事

が分かりました。電話で分かるのと最新の IT どちらが進んでいるのか分かりませんが

最後はアナログの方が勝ってしまうのかもしれません。 

 

 

 

 

 

■財団プログラム委員会 堀内善弘副部会長  

長らくお休みされていた牛田部会長が今日戻って来ました。 

皆さん宜しくお願いします。２月６日に「セラピードックを知ろう」という事で清明

寮に国際セラピードックのワンちゃんも来てくれて催事を考えおりました。出席の確

認を取らして頂きまして 30 人位、皆さんのご協力を当日頂けるというお話しでおり

ましたが、本日東京のセラピードック協会さんと清明寮さんと私共と色々と調整致し

まして、感染症がこれだけ広がっているからという事で、リモート開催という形にさ

せて頂きました。具体的にはホストをセラピードック協会さんに受け持って頂いて、 

   講演会という形で配信します。それから清明寮さん、すみれ寮さん、もう一回和光寮 

さんにも声を掛けて見たいと思います。 

ロータリアンは数名晴明寮に行き、分かれた部屋で一緒に聞いたりします。 

他の方や会員の皆さんにつきましては zoom による参加という形になります。 

当日６日（日）は２時位から参加して見て頂く様にしようと思っています。 

具体的な方法については後日連絡するという事で、今日皆さんに直ぐお伝えしたいの 

は、２月６日セラピードックの地区補助金を使った夢プロジェクトの計画がリモート 

開催にするという事でお伝えを致します。どうぞまた宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

■20 周年記念講演委員会 記念事業グループ 藤田光弘グループリーダー 

 いよいよ今年 20 周年記念が４月 16 日に開催されます。 

今回のメイン「パワージャズコンサート」は、メインボーカルとして森口博子さんを

お招きし、ジャズのコンサートを開催する様になってます。 

皆さんには事前にオールパワーでチラシを流させて頂きます。今回はスマートフォン

の QR コードを活用した申込み方法になりますので、ご家族の方や会社の方で行きた

いという方がいましたら、其方から申込みをして頂ければと思います。ロータリー関

係者席は２階席を別途ご用意させて頂きますまた、１月 16 日から一般の方に応募をし 

て頂く様に案内を出します。席は自由席での抽選になりますので確実に入れるかどう 

かは別になります。とりあえず 500 名を募集する事になっておりますので宜しくお願

い致します。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

委員会報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

第二部 新年会 

   

  

   

   

                 

 


